

Acto del 120 aniversario del natalicio de don Pedro Albizu Campos en Michoacán

Escrito por Carlos Rivera / Comité Amigos de Puerto Rico
Lunes, 19 de Septiembre de 2011 03:03



Como se había acordado con los compañeros de Michoacán, el pasado 12 de septiembre de 2011, a partir de las 13:00 horas, comenzó el acto conmemorativo del 120 aniversario del natalicio del prócer puertorriqueño Don Pedro Albizu Campos en el Centro Cultural Universitario de Michoacán,

con las interpretaciones musicales del cantautor mexicano Francisco Blanco (miembro fundador del Comité Amigos de Puerto Rico Ramón E. Betances Alacán, en la ciudad de Nezahualcóyotl, Estado de México).

Paco, comenzó su participación cantando “Yo sería puertorriqueño aunque naciera en la Luna”, poema de Juan Antonio Corretjer (Poeta Nacional Puertorriqueño) musicalizado por el cantautor puertorriqueño Roy Brown. Su lira y su guitarra se manifestaron en otras tres interpretaciones de canciones puertorriqueñas como preámbulo de las participaciones de los ponentes.

Acto seguido le tocó las palabras de bienvenida al maestro Jorge Cáceres Torres, Secretario General de la combativa Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, Sección que agrupa a todos los maestros de Michoacán (desde primaria a estudios medio superior), por ser du organización quien organizara en este año el acto en unión al Frente Sindical de Estudios Superiores al Servicio del Estado y a la Federación Sindical Mundial, representadas por el Lic. Enrique Torres Ponce y el Biólogo. Oliverio Esquivel Reyes, respectivamente.

Inició como ponente el Lic. .Adolfo Mejía González, catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, ex prisionero político, amigo de grandes

Acto del 120 aniversario del natalicio de don Pedro Albizu Campos en Michoacán

Escrito por Carlos Rivera / Comité Amigos de Puerto Rico
Lunes, 19 de Septiembre de 2011 03:03

puertorriqueños, admirador y reivindicador de la obra y vida de don Pedro Albizu Campos.

El Lic. Mejías, entre otras cosas; resaltó en su gran oratoria, el ideario revolucionario nacionalista e independentista de Albizu Campos. Ubicándolo como el primer latinoamericano antiimperialista de América y el Caribe en el siglo XX. De cómo Albizu Campos desenmascaró los objetivos imperiales de EE. UU. A. en su patria: Puerto Rico y en todo el Caribe y América latina.

Resaltó el enfrentamiento directo de los nacionalistas puertorriqueños, liderados por Don Pedro, contra el imperialismo colonial gringo. Los años de encarcelamiento de Albizu Campos y de muchos otros nacionalistas e independentistas en las mazmorras gringas. Acentuó la Insurrección nacionalista de 1950 y el ataque al Congreso gringo por un comando nacionalista, entre los cuales se encontraba Lolita Lebrón. Y como los de su generación en múltiples foros y congresos internacionales abogaron por la libertad de Puerto Rico y sus presos políticos.

Exhortó a los presentes en el acto y a los mexicanos en general, que hoy viven ataques a la soberanía de México, a continuar reivindicando la vida y obra de Pedro Albizu Campos y la lucha de independencia de Puerto Rico.

Terminó su participación con un ¡Viva Pedro Albizu Campos!, ¡Viva Puerto Rico libre! Apoyado al unísono por los presentes.

Le siguió en la palabra el artista puertorriqueño David Cupeles, quien acentuó los vínculos artísticos entre los mexicanos y puertorriqueños desde hace siglos y como Albizu Campos influyó en el arte puertorriqueño y como fue reivindicado por los mejores artistas de la plástica puertorriqueña. Usando en apoyo para ellos varios carteles de excelentes artista puertorriqueños que se expusieron en el acto.

Terminó el acto a las 14.30 horas, luego de que una comisión de los presentes (incluyendo a los organizadores) depositaran una ofrenda floral, como años anteriores, frente el busto de Don Pedro Albizu Campos, presente desde hace un lustro en el patio central del Centro Cultural Universitario de Michoacán, junto a otros próceres latinoamericanos y caribeños´.

Uno de los acuerdos tomados por los presentes es solicitarle a la Secretaría de Educación de Michoacán que se nombre una escuela: Puerto Rico-Eugenio María Hostos Bonilla para reivindicar al ilustre pensador, pedagogo y revolucionario puertorriqueño
El implacable Sol esta vez nos acompañó inclementemente desde el principio hasta el cierre del acto.

Carlos Rivera,
Coordinación del CAPR